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samedi

Alès

évènements pour ce week-end
Projet national : c’est Ales qui a été nommé ce week-end.
Pour les autres, caranaval déguisé sur Montpellier, déguisé (avec GJ – dans la plaidoirie du 
procureur contre Olivier, ça lui a été reproché…).
(…)
2eme chose pour samedi, j’ai entendu des gars d’Ales qui proposaient d’aller chez eux.
Parce que le carnaval.

14h au Cratère, rue pablo neruda, Ales

Cadis jaunes

Est-ce que vous voulez faire quelque chose samedi ?
« les cadis jaunes, pour les familles des incarcérés. Le sujet traine depuis deux semaines.
Aller voir les intermarchés avec lesquels y’a pas trop de pb. Si y’a trop, on pourra donner aux 
incarcérés de Bessan etc.. Carrefour et Auchan on aura pas le même accueil. »

- Par rapport au carnaval des gueux à Montpellier, souvent ça se passait le soir.
- Non ça a rien à  voir c’est un mardi, là c’est le carnaval de gJ.

Vote : pour 20, 2 s’abstient
Qui va : 7 personnes.

Tous à la cible à partir de 9h pour définir les points
il faut qu’on lance ce mouvement solidaire pour pouvoir faire des choses.



Lidl
Frontignan ? Non y’a trop de fric.
Intermarché de Mèze, il a tout le temps aidé.

Albéric s’en occupe d’aller voir Lidl de Sète.

Questions diverses

Amande du péage

Parler du pb avec elle.
Euh j’ai reçu un courrier, un avis de paiement sur un passage au péage de poussan, de 21€50, savoir
si c’est des avis de paiements qui sont 
ça vient pas de Vincei, mais du service de l’État. »
« J’ai reçu ça par rapport au blocage du péage, moi j’ai laissé de côté.
Ça va de 4€ à 1500€, moi j’ai pris 7 ou 8€.
« moi ce dont je parle, c’est un avis de paiement pour un non paiement de l’autoroute. Ça doit être 
vinci qui l’a envoyé. »

Anne-Laure BONNEL

Bonsoir,
on m’a invité, un contact, 
j’arrive de Paris, je suis reporter de guerre.
Je suis descendue de façon bénévole pour faire un film sur les gilets jaunes, pour redonner la parole 
à chacune des personnes qui ont envie d’être filmés.
Parce que les médias font un focus sur la violence, et ils enlève dignité, justice, combat.
Moi mon pari est de redonner un visage humain…

je suis arrivé le 25 fev, j’ai déjà filmé une quinzaine de portraits,et je repars le 5 mars.
Je suis indépendante, portraits courts de 5-6 minutes.
On regarde ensemble ce qui est fermé. Si la personne aime, sinon on repart.
J’espère que y’a pas de RG parmi vous, parce que l’info n’est pas encore sortie.
Vous avez es coordonnées.
Félicitations, tenez bon. Faut pas lâcher.

Gens du voyage

Je voudrais bous préciser : les gens du voyage au dessus de la cible sont menacés ou d’expulsion ou
de déménagement. La municipalité va remettre en l’état.
Ils nous ont demandé si on peut les appuyer.
Compte tenu que ces gens là nous ont aidé.
Qui est pour en majorité.
- on va pas se mettre contre Bouldoire quand même.
Mais il faut aller voir bouldoire

nettoyage cible

Tout à l’heure je suis passé à la cible, et merci davoir ouvert. Par contre  c’ets un vrai dépotoire, et 
la mairie est passsé, parce qu’apparemment
ils ont mis un panneau : décharge interdite.



Je pense que c’est des gens qui ont voulu bien faire.
On va tout ranger bien derrirèe la cible. Que ça soit pas visible. Que ça fasse propre.

Bilan audience tribunal

Pour notre chance, elle était bien lunée.

Olivier a été chargé. Les 5 ans de mise à l’épreuve, c’est dur.

Sur le sujet des finances

Assos ? Collectif ? Commission informelle ?

« Pour les finances, le but était de ramener toutes les caisses ensemble, de voir combien on dispose.
En fonction, on voit combien d’inculpés, en fonction de l’aide juridictionnelle.
En fonction des avocats, des forfaits qu’ils proposent.
S un veut prendre Dupont Moretti, on donne juste 250 balles.
Y’a aussi les frais des tribunaux.
Cette commission devait se réunir hier, mais à cause du tribunal on a pas pu.
La solidarité importante.
Je suis content qu’on ne regarde pas, casseur pas casseur. Quand quelqu’un tombe, 
quand quelqu’un subit une grosse violence, là on arrive à être solidaires. C’est pour ça qu’on va pas 
lâcher ces familles.

« Une alternative à tout ça est le collectif, d’avoir un compte.
Pour nous y’a pas d’adhésion. »

« un point me paraît important. Il semble y avoir deux comptabilité, une sur l’argent, une sur la 
nourriture, qui semble échapper à l’État.
Je suggère qu’il y ait deux comptabilités distinctes, 
les cadis, ça relève des dons spontanés, ça peut échapper au fisc.
Par contre l’argent oui, il faut une structure, c’est impossible.
Effectivement il manque une structure qui permettrait aux gens de dire : je sais pourquoi on donne 
de l’argent, et comment c’est utilisé.
Je peux donner de l’argent, mais effectivement je donnerai parce que je ne sais pas ce qu’on va en 
faire. J’ai encore en tête l’ARC. Beaucoup de gens de mon âge ont ça dans la tête.

« y’a un pb de contrôle et de confiance. Dans tous les cas, c’est l’assemblée générale qui décidera.
Pourquoi aller sur des choses compte en banque… y’a d’abord une confiance et une solidarité à 
avoir. »

« Commission juridique c’est une chose.
Commission finance c’est autre chose. »

« Je critique à la fois le collectif, et aussi l’association. Il y a des gens
Il va plus en rester gd chose de la thune,  sinon on va juste être des gj qui sont là pour faire la quête.
Il faudrait pas qu’on se mute en association. On va se refermer sur nous, 



« Vous faites fuir tout le monde avec vos histoires d’argent ! »

« Ce que vous êtes en train de foutre le mouvement en l’air. Tous les gens intéressant vous les avez 

fait fuir. J’ai proposé, un système de don. y’a plus de pb. ça fait trois semaines que vous ramenez ça

sans cesse, je suis comme les autres, j’en ai marre ! Tu sais, il va rester que des clochards. »

> sortent s’expliquer. Synthèse des décisions prises à l’AG
[Voir CR du 24 février]

Parlons du tract.

Tract pour la grève générale

On s’est réuni pour faire le tract.
Lecture du tract premier jet :
+(artisans)
+ lieu du départ
lecture
lecture suggestions Atelier du lundi
1) > oui.
2) > oui c’est mieux.
3) idées ?

Est-ce qu’on peut marquer étudiants

En revenche la population française, 
C’est bien mais « la population ».

Patrick. Artisan pour moi c’est un travailluer.
- « Mais aussi patron… » « et aussi employeur… » « o est compté dans les PME. »
2e chose : on partage des richesses, il faudrait rajouter temps de travail.
- « foutaise, ça a prouvé son inefficacité absolu. C’était un slogan, ça a rien donné. »
« on est passé de 39h à 35h » « …et on s’est fait baiser ! »

c’est vrai que le 19 mars, beaicoup de syndicats font cet appel. Simplement je trouve, moi que votre
tract ne parle pas d’augmentation des salaires, de choses bien précises, qui sont reprosies par les 
syndicats.
«  Mais on s’est dit du coup, si on rentre la dedans… On s’est dit… 
on voulait mettre des phrases plus parlantes… »
« pourquoi je me permets de dire ça ? Beaucoup de gens autour de moi qui disent : pourquoi ils 
ocntinuent les gilets jaunes ? Quelles sont les revendications.
Lemaire, « ils n’ont pas de revendication, ils bloquent l’économie. »
« Les syndicats .Nous on voulait pas faire similaire. »
« Moi je trouve que ce tract est très bien, il faut aller au bout. Et moi aussi j’ai fait un tract… »
refusons la destruction du service public

« c’est pas les deux mêmes tracts… complémentaires. »
Aussi pour apporter une touche différente.

C’est pas tou blacn ou tout noir.
Moi si vous voulez mon avis, il manque des revendications précises.
parce que Macron va pas reculer comme ça.

« je pense qu’il y a une commission qui a travaillé, qui a travaillé…

https://frama.link/Q59ZxhJa




« tu peux avoir ça d’un côté, et de l’autre n rappel des revendications. »

« à la base ce qui était prévu, une commission, pour tirage demain, parce que deux mairies qui 
proposaient 4000 tirages.

Ajouter étduiants.

« j’ai jamais vu un bourgeois avec nous.
« je voulais juste que l’on définisse le terme bourgeois. Qu’est)-ce qu’un bourgeois ? »
« un bourgeois c’est une personne qui a pas besoin de travailler pour vivre, et qui spécule. »
« ceux qui se permettent d’edxploiter ceux d’en bas. »
« excusez moi j’ai ps de légitimité, je suis de Strasbourg. Pourquoi ne pas dire plutôt oligarque, ou 
oligarchie… les gens qui nous ont mis sur la paille, c’est une oligarchie mondialiste. On ne voit pas 
les chaines, ils s’appuyent sur mobilité, 
ces gens là sont des esclavagistes, de manière soft, le pillage de l’économie réelle se fait à travers 
Wall street. À partir du moment où on est rentré dans ce système, une économie disparaît quelle 
qu’elle soit… On doit bien parler de ces gens là. »

14 pour l’oligarchie.
Le grand patronat et l’oligarchie !

« Qui va définir l’oligarchie ! »
« Du coup l’oligarchie c’ets le pouvoir à un petit nobre de personne. »

« enlutte depuis bientôt 4mois dans l’intérêt général de la population. »

« j’aurais envie d’ajouter : et tous les déçus du système ! »
«  ça 
« je disais que dans les décçus, on peut rameneer des gens qui ont voté macron… 
« pour revenir encore, des gens ont posé à 5 ou 6, et qui lui ont donné une âme. C’est un tract qui 
VOTE : 6 pour ajouter, 3 contre.

Est-ce que y’a des choses à ajouter.
« Du coup, comment vous voyez l’organisation de ce tractage pour la grêve ? »
Les tracts seront apportés dimanche.

Dimanche, Atelier RIC à l’Ordre du Jour

« L’AG de dimanche, on abordera la question du mandat de l’atelier du lundi, des réflexions sur le 
RIC. »
« Ou est-ce qu’on leur met un mandat, à des gens qui s’organisent en dehors de l’assemblée 
générale… »
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